

Interpol menciona a Costa Rica

Cae red mundial de porno infantil

◆ **EFE**

La Interpol, o Policía Internacional, salvó a 12 chiquitos víctimas de pornografía infantil en varios operativos simultáneos que se hicieron en 20 países, entre los que mencionan a Costa Rica.

La acción policial bautizada como "Laminar" comenzó en Nueva Zelanda en octubre del 2010 y acabó ayer con la detención de 55 personas en los otros países entre los que destacan Brasil, Chile, México, Venezuela, Australia, Bosnia, Inglaterra, Finlandia, Francia, Alemania, Indonesia, Italia, Noruega, Arabia Saudí, Holanda, Túnez, Turquía, Estados Unidos y Costa Rica.

A pesar de que nuestro país aparece en la lista, la oficina de prensa del OIJ informó que la Interpol aquí no investigó ni detuvo a ninguna persona.

Los detenidos son sospechosos de haber creado en las redes sociales grupos en los que publicaban y distribuían material pornográfico de los niños menores de 13 años, en su mayoría víctimas de abuso sexual.



55 desalmados fueron detenidos en 20 países. TOMADA DE INTERNET

Dichos grupos eran aprovechados por degenerados.

Las investigaciones en las cuales colaboraron trabajadores de la red social Facebook lograron identificar hasta 80 grupos dedicados a distribuir y visualizar el material porno.